

Valoran en Cuba trabajo de archivos universitarios



La Habana, 18 mar (RHC) De valioso calificó Gustavo Cobreiro, rector de la Universidad de La Habana (UH) el III Seminario de Archivos de casas de altos estudios que concluyó este 18 de marzo luego de tres días de trabajo entre unos 70 profesionales de la información, cubanos y extranjeros.

Cobreiro instó a convertir lo museable en materiales que se puedan utilizar. Con tal premisa dijo que en la institución se escanean todos los documentos para ponerlos a disposición del público.

"El manejo de los recursos de la información es también una ciencia", subrayó el académico, al tiempo que caracterizó a los graduados de esa especialidad como personas muy organizadas.

Dijo que conservar la historia es fundamental, y comentó que la UH labora en la creación de dos libros, uno de ellos referente a los 70 años del ingreso al centro, de Fidel Castro, el líder de la Revolución cubana.

Los especialistas compartieron experiencias sobre la actividad archivística, la gestión documental y la importancia de preservar el patrimonio.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/87769-valoran-en-cuba-trabajo-de-archivos-universitarios>



Radio Habana Cuba